

Verdoppelung der Solarförderung auf 100.000€ pro Jahr (18.01.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen, die Verdoppelung der bisherigen Förderung für Solaranlagen.

Begründung: Wie die Vergangenheit gezeigt hat, reicht die bisherige Förderung in Höhe von 50.000€ pro Jahr für Solaranlagen nicht aus, weswegen wir eine Verdoppelung der Fördergelder beantragen. Denn dieses Förderangebot dient der Förderung einer CO2 neutralen Gemeinde, und wie das vergangene Jahr 2020 gezeigt hat sind auch viele Bürgerinnen und Bürger daran interessiert. Aufgrund der Tatsache, dass deutlich mehr Bürgerinnen und Bürger Solaranlagen auf ihren Häusern haben wollen, sollte die Gemeinde Steinhagen die bisherige Förderung verdoppeln um auch dem Klimaschutz Rechnung tragen zu können. Denn so können wir einen zusätzlichen Anreiz schaffen, damit es mehr grünen Strom in unserer Gemeinde gibt.

Für die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen

Kai Funke Christoph König